

[SECCIONES]

Última hora

Granada
Costa
Provincia
Vivir

Lo más leído

Imágenes del día

Más secciones

[MULTIMEDIA]

Videos Teleideal
Video Noticias
Clip Musicales
Punto Radio

[INTERACTIVO]

Blogs
Foros
Chats

[CANALES]

Hoy Cinema
Hoy Inversión
Hoy Motor
IndyRock
Waste Ecología
Eurosport
Canal Moda

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base
Expectativas
Inmobiliario
LaguíaTV
Mujer Hoy
XLSemanal

[SERVICIOS]

Infoempleo
Horóscopo
Descargas | PDF
Tus anuncios
Coches Ocasión
Pág. Blancas
Pág. Amarillas
Postales
Formación
Masters
Cursos

[Y ADEMÁS]

Agricultura
Canal-SI
Cibernauta
Ciclismo
Esquí
Infantil
Libros
Amistad
Juegos
Sudoku

LOCAL

GRANADA

Informática tiene que alquilar ocho bajos comerciales para clases y laboratorio

También un grupo de investigadores del departamento de Arquitectura seguirá trabajando en el piso alquilado que tienen y en el edificio de empresas de Diputación

ANDREA G. PARRA/GRANADA

Clases y laboratorios en bajos comerciales. Es lo que tendrán los alumnos y el resto de personal de la Escuela Técnica Superior de las Ingenierías de Informática y Telecomunicaciones. Primero se mudarán los doctorandos y profesores de los grupos de investigación y después los estudiantes. Para eso, la Universidad ha alquilado ocho locales. De algunos ya está pagando el alquiler. Los investigadores se trasladarán en este curso sino hay cambios de última hora y las clases empezarán a impartirse el próximo año académico, en octubre.

A esta situación se ha llegado después de que la Escuela de la calle Periodista Daniel Saucedo Aranda se haya quedado más que pequeña. No hay clases y tampoco despachos para investigar. Desde hace un tiempo el departamento de Arquitectura y Tecnología de Computadores tiene alquilado un piso en los alrededores del centro educativo y en otros departamentos hacen turnos para poder llevar a cabo su trabajo, que por otra parte está teniendo importantes éxitos.

Los alumnos tendrán que soportar este cuatrimestre, que se retoma el lunes día 19, las estrecheces y falta de espacio. A la espera de que se desbloquee el asunto de la parcela en la que se quiere construir el nuevo aulario, en los bajos comerciales que hay cerca de la Escuela de Informática se acondicionarán cinco aulas. La más pequeña tendrá capacidad para acoger a cuarenta y cinco alumnos y la más grande a ciento dos. En conjunto la previsión es que se habiliten unas 300 plazas.

Al margen de estos locales, que plantean de entrada algunos problemas de mantenimiento, el personal de este centro universitario se dispersará por otros inmuebles. Algunos investigadores de Arquitectura seguirán en el piso y otros también se trasladarán al edificio de fomento de empresas que tiene la Diputación en la zona.

El caso de la Escuela de Informática es particular. Se inauguró no hace muchos años y se quedó pequeña casi el mismo día que se abrieron sus puertas. Esto puede tener varias lecturas. Puede ser considerado un éxito o un fracaso. ¿Por qué éxito? Por la fuerte demanda que está teniendo; la buena posición en el ranking de valoración, se rifan a sus alumnos; y los buenos resultados que están obteniendo sus grupos de investigación con proyectos de primer nivel.

El director de la Escuela de Informática, Buenaventura Clares Rodríguez, destaca la importancia de la labor de los grupos de investigación y hace un llamamiento: Es necesario que se haga más desde el sector socioeconómico para que los titulados no se vayan fuera y se invierta en este campo en Granada.

La Escuela de Informática no es una excepción en cuanto a problemas de espacio en [la UGR](#), aunque no se ha llegado a tal punto de las clases fuera. Por ahora. En Derecho sí tienen alquilado otro piso para investigadores.



DEMASIADO PEQUEÑA. La Escuela de Informática no tiene sitio ni para profes ni alumnos. /IDEAL

Publicidad

IDEAL

CLASIFICADOS

COCHES EMPLEO

Selecciona la marca y el modelo:

Nuevo Usado

Marca

Modelo

Video Noticias
teleideal

- Subdelegación marca como objetivo acabar con los robos en los locales de la Chana
- Se encadena en el Colegio de Médicos tras esperar tres meses un informe
- La inminente apertura de un 'sex shop' frente a un colegio subleva a los padres

TURISMO

Diputación de Granada
Red de municipios

Conoce en profundidad nuestra provincia:

- ::Fotos desde el aire::
- ::Censo::
- ::Historia::
- ::Gastronomía::
- ::Hostelería::
- ::Turismo Activo::
- ::Monumentos::

>> Entrar<<

ESPECIALES

- [Fitur 2007](#)
- [Premios Goya 2007](#)
- [Los Oscar 2007](#)
- [El diálogo con ETA](#)
- [Fidel cede el poder](#)
- [Anuario 2006](#)
- [Especial Vivienda](#)
- [Especial Navidad 2006](#)
- [Granadinos del siglo XX](#)
- [Municipios de Granada](#)
- [Semana Santa en Granada](#)
- [Alhambra 360º](#)
- [Miss y Mister 2006](#)

